



学校だより 6月号

横浜市立日下小学校 令和 3年 5月28日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

日下小学校 ホームページURL

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita>

仲間の中に、自分がいる

副校長 沖 なおみ

いよいよ、明日は運動会です。新型コロナウイルスのまん延防止措置が取られている中ですが、対策をしっかりと行いながら、運動会の実施に向けて進めてまいりました。保護者の皆様には、お手伝いや参観の人数制限などにつきまして、温かいご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

先日火曜日には、運動会の予行練習を無事に終えることができました。並び方、移動の仕方、話の聞き方、応援の仕方などから見ても、子どもたちの意欲と本番に向けて抱えている緊張感が伝わってきました。

運動会は、健康安全・体育的行事として位置づけておりますが、運動がとても得意な子もいれば、そうでない子もいます。人の前で話をするのが得意な子もいますし、人とコミュニケーションを取るのが得意な子もいれば、そうでない子もいます。つまり、いろいろな子がいていろんな得手不得手がありますが、こうして一つの活動を通し、改めて「みんなが仲間なんだ」という気持ちを大切にしてほしいと感じます。運動会では、一人ひとりが仲間とともに学習の成果を発揮できるよう、教職員一同、見守っていきます。

また、運動会では、勝負の歓喜や悔しさが生じますが、かつて先輩から「子どものころの運動会で負けた悔しい経験があったとしても、大人になって、それをいつまでも引きずっている人はいない。残っているのは楽しかった記憶。それは、運動会に、観客の温かい励ましや拍手があるからだ。」と教えてもらいました。本当に、会場を包む温かい応援、声援、会場の皆様とともにつくられる運動会は、心に残ります。

昨年に続き声援はお控えいただきますが、明日も子どもたちへの応援とご協力を、どうぞよろしく願いいたします。※子どもたちはうちわで応援します。